

NOTA PRELIMINAR SOBRE LOS PECES DEL RIO TULA.

Por RAFAEL MARTIN DEL CAMPO,
del Instituto de Biología.

LA porción del río Tula comprendida dentro de los límites del Valle del Mezquital, se encontró poblada por tres especies de peces: una de ellas introducida y las otras dos indígenas.

La especie introducida no es otra que *Cyprinus carpio* L. y la forma observada en el río Tula corresponde a la vulgarmente conocida como "carpa espejo" o "carpa de espejuelos" que se distingue por presentar escasas escamas sumamente desarrolladas.

Las especies que pueden llamarse propias de este río, no han sido todavía estudiadas completamente. A reserva de publicar posteriormente un reconocimiento más exacto, se dan a conocer en esta nota preliminar sólo genéricamente.

Orden.—*Nematognathi*.

Familia.—*Ameiuridae*.

Haustor sp?, "Bagre".

Esta especie fué obtenida en el citado río Tula a nivel de las poblaciones de Mixquiahuala y Tasquillo.

Orden.—*Eventognathi*.

Familia.—*Cyprinidae*.

Algansea sp? "Sardina".

Se le colectó en el propio río Tula, cerca de la ciudad del mismo nombre, en Las Tinajas y en Nextlalpan.